

11/01/2025 \$86.992 \$422.400

Tirada: Difusión: \$422.400 Ocupación:

Audiencia:

2.400 2.400 20,59%

Sección: la estrella Frecuencia: 0







LA ACTIVIDAD SE REALIZARÁ EN LA FERIA DE LAS PULGAS.

Este fin de semana estará el "Batallón del amor" en la Feria de las Pulgas

Tal como se realizó en Tocopilla, este fin de semana en Antofagasta, específicamente en la Feria de Las Pulgas, se realizará el "Batallón del Amor", una agrupación ciudadana que ha decidido convertir la empatía en acción, ayudando a los vendedores ambulantes de la comuna, especialmente a aquellos de la tercera edad. Nicole Riquelme, partici-

Vpe pág:

Vpe portada:

pante de la iniciativa, señaló que "nuestro objetivo es simple, pero poderoso: apoyar a las personas que trabajan incansablemente en las calles para ganarse la vida. Creemos que nadie merece enfrentar el abandono o la indiferencia", comenta Riquelme quien, años atrás, fue conocida por su iniciativa de realizar cortes de cabello gratis a los abuelitos de

Antofagasta.

Es así que los voluntarios recorren las calles y ferias de la ciudad, identificando a adultos mayores que venden dulces, frutas, o pequeñas artesanías. Luego, compran todos sus productos. "No solo se trata de alivianar su carga económica, sino también de decirles: estamos aquí, los vemos, y nos importa su bienestar", explicó Riquelme.

También realizan campañas de concienciación para promover el respeto hacia los vendedores ambulantes y dignificar su labor. "Queremos que la comunidad entienda que todos podemos ser parte del cambio, incluso con un gesto tan sencillo como comprar un dulce o regalar una sonrisa", indicó. 📀